



L'oiseau prisonnier

Curtis Peter Van Gorder

C'était en Australie. En compagnie de mon épouse, je me promenais dans de belles prairies verdoyantes. Nous longions un champ clôturé où broutaient des chevaux, quand, soudain, notre calme fut interrompu par des piailllements désespérés. Curieusement, un moineau s'était pris les pattes dans un fil qui pendait à la clôture. Il battait des ailes, il se démenait, le pauvre, mais en vain, car tous ses efforts n'avaient pour effet que de l'empêtrer davantage.

Aussitôt, nous nous rapprochâmes pour tenter de le libérer, mais le malheureux ne voulait rien entendre. Plus nous nous approchions, plus il cédait à la panique, piaillant et se débattant de plus belle. Nous fouillâmes nos poches à la recherche de quelque objet tranchant. Ma femme mit la main sur une clé dont elle se servit pour couper la ficelle, sans la moindre difficulté. Le volatile s'enfuit aussitôt de toute la vitesse de ses ailes, sans même nous adresser un petit coup d'œil en guise de reconnaissance.

Or, parfois, nous ressemblons à ce moineau, empêtrés que nous sommes dans des situations inextricables. Au moment où nous nous y attendons le moins, les problèmes surgissent. Ce peut être la perte d'un emploi, une maladie qui s'abat sur nous, une dispute avec un proche... Ou bien nous sommes frappés par la dépression, accablés par le stress au travail, minés par les difficultés financières...

Rappelons-nous la supplication du petit moineau : nous comprendrons que Dieu est toujours là et qu'Il cherche à nous aider, pour peu que nous acceptions Son aide. Faire confiance à Dieu, ça veut dire refuser de s'inquiéter, rester calme, en sachant qu'Il arrangera toutes choses. Il nous suffit de croire et de recevoir l'aide qu'Il nous envoie du Ciel. Alors, comme le petit moineau, nous verrons que tout finira par s'arranger. « Dieu est notre refuge et notre force, une aide très présente ... » (La Bible, Psaume 46:1).

Sauvez une vie : priez !

Chloe West

Imaginez des situations de vie ou de mort, puis la solution qui vient tout changer. Un homme est en train de se noyer, mais voilà qu'on lui jette une bouée... Un prisonnier est enchaîné, mais voilà que quelqu'un le libère... Un bébé est abandonné mais voilà qu'on le découvre, qu'on le nourrit, qu'on le chérit... Des hommes et des femmes sont aux prises avec les eaux tumultueuses d'un torrent, mais voilà qu'on leur jette un pont qui leur permettra de le traverser... Un navire est en train de couler, mais voilà qu'un hélicoptère se porte au secours des passagers et de l'équipage... C'est cela même que Dieu fait lorsque nous prions.

Prier, c'est ouvrir la porte aux interventions miraculeuses. Prier, c'est permettre à la main de Dieu de se mettre en mouvement pour secourir ceux qui sont dans le besoin.

La prochaine fois que vous priez, que ce soit pour une personne en difficulté ou une situation critique, demandez-vous quelle est la solution, et représentez-vous la main de Dieu en train d'intervenir de façon miraculeuse. Ce que vous obtiendrez en réponse à votre prière dépend du niveau de votre foi.

Si vous priez avec foi, tout ce que vous demanderez, vous l'obtiendrez (Matthieu 21:22).

Tout ce que vous demandez dans vos prières, croyez que vous l'avez reçu et cela vous sera accordé (Marc 11:24).

Demandez, et vous recevrez; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira. Car celui qui demande reçoit; celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe (Matthieu 7:7-8).

Vous vous tournerez vers Moi et vous Me trouverez lorsque vous vous tournerez vers Moi de tout votre coeur. Je me laisserai trouver par vous, l'Éternel le déclare (Jérémie 29:13-14a).

Visitez notre site : www.activated.org (en anglais)